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1 TRANscRtpcróN MAGNEToFóN|CA RESUM|oA DE LA sEStóN oRDTNARTA DE coNcEJo
2 MUNICIPAL DE FECHA 03 DE AGOSTO OE 2022.
3 En la ciudad de Pedro Vicente Maldonado, cantón del mismo nombre, provincia de P¡chincha, a los tres
4 días del mes de agosto del año dos m¡l veinte y dos, siendo las quince horas con diez minutos, se da ¡n¡cio
5 a la presente Sesión Ordinaria del Legislativo del Gobierno Autónomo Descentralizado Mun¡cipal del
6 Cantón Pedro Vicente Maldonado, presid¡da por el lng. Walter Fabr¡sio Ambuludí Bustamante, en su
7 calidad de Alcalde; actúa como Secretaria General la Ab. Priscila Mariuxi Ordóñez Ramírez;
8 El Señor Alcalde: Da la bienvenida a los presentes y dispone que por Secretaría se de lectura a la
9 convocatoria:

10 La Secretar¡a General: Por disposición de la Máxima Autoridad Ejecut¡va del Cantón, conforme lo
11 disponen los Arts. 318 y 60 l¡teral c) del Cód¡go Orgánico de Organización Territorial Autonomia y
L2 Descentralizac¡ón y los Arts. 46 y s¡guientes de la Ordenanza de Organización y Func¡onamiento del
13 Concejo Municipal de Pedro Vicente Maldonado, me perm¡to convocar a Sesión Ord¡naria de Concejo
14 Municipal, para el día m¡ércoles 03 de agosto de 2022, a part¡r de las 15h00, en la Sala de Sesiones de
15 la Municipalidad, con la finalidad de tratar el sigu¡ente orden del día.'5 l.- Constatac¡ón del quórum.

<7 2.- lnstalación de la sesión por parte del Señor Alcalde.
18 3.- Aprobac¡ón del orden del día.
19 4.- Anális¡s y Aprobación del Acta Nro. '17, correspondiente a Sesión Ord¡naria de Conce.io Municipal, de
20 fecha 06 de julio de 2022.
27 5.- Análisis y Aprobación en primer debate del Proyecto de Ordenanza que regula la Gestión de los
22 res¡duos sól¡dos del cantón Pedro Vicente Maldonado, asi como la apl¡cación de la tasa retributiva por
23 este servicio.
24 6.- Clausura de la Sesión:
25 El Señor Alcalde: Siguiente;
26 La Secretar¡a General: PRlillER PUNTO. - 1.- Constatac¡Ón de QuÓrum.
27 Vicealcalde Wilder Anilema, presentel
28 Concejal Erly Bast¡das presente;
29 Concejala Deys¡ Encarnación, presente;
30 Concejal Arsenio Oñate, presente;
37 Concejal Patricio Valarezo, presente;
32 Alcalde Fabrisio Ambuludí Bustamante, presente;
33 Se encuentran presentes los seis miembros del Concejo Mun¡cipal.
34 La Secretaria General: SEGUNDO PUNTO. - 2.- lnstalación de la ses¡ón por parte del Señor Alcalde.
35 El señor Alcalde Fabr¡sio Ambuludí: Saludarles señores Concejales, señora Concejal, compañeros
; d¡rectores, funcionarios, en esta tarde cumpliendo con lo que estable la Ordenanza de Organizac¡ón y

YZ Funcionamiento del Conce¡o Municipal y el COOTAD, se ha convocado a sesión extraordinaria, para katar
38 los puntos que han sido anunc¡ados, como en toda sesión pedirles que al momento del desarrollo de cada

39 uno de los puntos, lo hagamos con la altura y el respeto que merecemos todos y apegados a lo que

40 establece la ley, con estas palabras dejo instalada la presente sesión
4! La Secretar¡a General: TERCER PUNTO. -3 Aprobac¡ón del orden del día.

42 El señor Alcalde Fabris¡o Ambuludí: Está a consideración de ustedes el orden del día, ¿si están de

43 acuerdo para tomar votación?, proceda a tomar votaciÓn compañera Secretaria'

44 La Secretar¡a General: Procedemos a tomar votaciÓn.

45 Vicealcalde Wilder Anilema, a favor
46 Conce¡al Erly Bastidas, a favor;
47 Conceiala Deysi EncarnaciÓn, a favor;
48 Concejal Arsenio Oñate, a favor;
49 Concejal Patricio Valarezo, a favor;
50 - Alcalde Fabris¡o Ambuludí: a favor;
51 Se contab¡lizan se¡s (6) votos a favor.
;; ÉÉéóiüCión Nrü.'ozi-sc-oADupvl,t-2022.- PoR UNANIMIDAD. - EL PLENo oEL ÓRGANo

53 LEGtsLATtvo MUNtctpAL DEL CANTóN pEDRovrcENTE itALDoNADo RESUELVE APRoBAREL

s4 oRDEN DEL DiA PLANTEADO. &55 El señor Alcalde Fabrisio Ambuludí: S¡guiente punto'
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La Secretar¡a General: CUARTO PUNTO. -4 Anál¡s¡s y Aprobac¡ón del Acta Nro. 17, correspondiente a
Ses¡ón Ordinaria de Concejo Munic¡pal, de fecha 06 de jul¡o de 2022.
El señor Alcalde Fabr¡s¡o Ambuludí: Está a consideración de
observación o corrección para que Ia hagan, de no haberla para

ustedes esta acta, s¡ hay alguna
tomar votación para su respectiva

aprobac¡ón.
Se concede el uso de la palabra al concejal Arsen¡o Oñate: Quien expresando su saludo ind¡ca; por
favor señora secretaria remitámonos a la página número 3, en la lÍnea 27 después de "hacia" cambiemos
por"hace algún t¡empo"; después de algunas oportunidades, la palabra "tome" y cambiémosle ,,para que,,;
después de Consejo Prov¡ncial coloquemos una ","; en la línea numero 30 dice "de actividades ha hab¡do,,
camb¡émosle por "hubo"; luego de la "propuesta de denominar" es "declarar"i esas son las observac¡ones
a la presente acta con lo que mociono para que se apruebe, lomando en consideración si hay compañeros
que tengan alguna otra observación.
El señor Alcalde Fabris¡o Ambuludí: ¿Hay una moc¡ón presentada, la moc¡ón t¡ene respaldo? El conejal
Patricio Valarezo respalda la moc¡ón.
Se concede el uso de la palabra al concejal Patricio Valarezo: Quien expresando su saludo ¡nd¡ca;
Por favor señora secretaria rem¡tamos a la página 5 numeral 32 dice "lote asignado" es ,,signado,,; luego
se repite en la página 6 numeral 26 dice "pred¡o asignado" es "signado"; en la 27 dice "del centro poblado
del reciento" es "recinto"; en el numeral 50 dice "el tratamiento del análisis" es "el tratam¡ento y análisis,,;
en la página 7 en el numeral 1 al principio dice "gcestión" ahÍcorregir una sola "g"; luego en el numeral
12 d¡ce "un compromiso como const¡tución" le cambiamos por "constancia"; en el numeral 25.se ubica
entre otro" es "en otro"l en la página 8 en el numeral 34 es "de la nueva vida" no del nueva vida; luego en
la línea 47 dice "cumpla con todos los requisitos" de ahí empieza una moción, seguida de otra moción por
lo que yo sugiero que se borre todo desde donde dice "mociono para que desde Asesoría Jurídica..."
hasta el numeral 50 donde d¡ce "en síntesis la reforma"; esas serían mis observación es señor Alcalde
apoyo la moc¡ón.
El señor Alcalde Fabris¡o Ambuludí: S¡ no hay otra observación compañeros Concejales, por favor
compañera Secretaria proceda a tomar votac¡ón a Ia moc¡ón presentada con las observac¡ones realizadas.
La Secretar¡a General: Procedemos a tomar votación.
. Vicealcalde Wilder Anilema, voto salvado;
. Concejal Erly Bastidas, voto salvado;
. Concejala Deysi Encarnación, voto salvado;
. ConceJal Arsen¡o Oñate, a favor; Proponente
. Concejal Patr¡c¡o Valarezo, a favor;
- Alcalde Fabrisio Ambuludí: voto salvado;
Se contabil¡zan cuatro (4) votos salvados y dos (2) votos a favor.
RESOLUCION NRO. O79.SG-GADMPVM.2O22.- POR MINORIA. . EL PLENO DEL ÓRGANO
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO APROBAR EL ACTA NRO.
17, CORRESPONDIENTE A SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL, DE FECHA 06 DE JULIO
oE 2022.
El señor Alcalde Fabrisio Ambuludí: Siguiente punto.
La Secretaria General: QUINTO PUNTO. -5 Análisis y Aprobación en primer debate det Proyecto de
Ordenanza que regula la Gest¡ón de los res/duos sórdos del cantón Pedro Vicente Matdonado. asl como
la aplicación de la tasa retr¡but¡va por este seN¡c¡o.
El señor Alcalde Fabrisio Ambuludí: Está a cons¡derac¡ón de ustedes esto punto, obv¡amente cumple
con todos los requis¡tos que tiene que tener un proyecto de ordenanza para poder ser tratado por la
Com¡s¡Ón respect¡va y obviamente luego sea planteado por el seno del Concejo, está a consideración de
ustedes este puno del orden del dÍal
Se concede el uso de la palabra al Concejal Arsenio Oñate, Si, hemos manlen¡do reuniones de trabajo
con la D¡rección de Desarrollo Sustentable y por pedido de la Empresa Eléctrica Quito había que hacer
una reforma a la Ordenanza, en cuanto a los cobros a las tasas por concepto de recolección de áesechos
sÓlidos, ya que la tabla que veníamos aplicando resulta un poco complicada y para el manejo sistemát¡co,
entonces en tal virtud y de acuerdo a los parámetros que em¡ten y mane.jan ya desde él ÁME, entonces
la Direcc¡ón de Desarrollo Sustentable hace la propuesta pertinente en taé tabtas que están expuestas en
la documentaciÓn entregada y así como también habiéndose encontrado algunas falencias en la
ordenanza anterior, habíamos conversado en la reunión mantenida en la Comisión respectiva y con la
AsesorÍa Jurídica, de que era conveniente hacer una Ordenanza Sust¡tutiva a las existéntes, pórque la
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I anter¡or ya era una sustituc¡ón de otra sustitución y seguir sust¡tuyendo la ley podrían en algún momento
2 tener algún inconveniente, en ese contexto se propuso que se rev¡se nuevamente lo que estipulada el
3 articulado de la ordenanza y en base a ello, hacer una nueva ordenanza que sust¡tuya a todas las
4 existentes, para que haya una mejor aplicación y dentro del cantón con el proceso de recolecc¡ón de
5 desechos sólidos y el cobro respectivo; con eso compañeros revisada le documentación, moc¡ono para
6 que se apruebe en primer debate la Ordenanza y en el seno del Concejo Municipal y sea puesto a
7 consideración mediante soc¡al¡zación a la c¡udadania;
8 El señor Alcalde Fabr¡s¡o Ambuludí: Hay una moción presentada ¿la moc¡ón tiene respaldo?, Concejal
9 Patricio Valarezo respalda la moción, ConceJal Wlder Anilema también respalda la moción.

10 Se concede el uso de la palabra al Concejal Erly Bast¡das; quien expresa su saludo y manif¡esta:
17 Procedo a m¡ intervención, en elArt. 264.- Los gob¡ernos mun¡cipales tendrán las siguientes competencias
tZ exclus¡vas sin perju¡cio de otras que determ¡ne la ley: 4. Prestar los servic¡os públicos de agua potable,
13 alcantar¡llado, depuración de aguas residuales, manejo de desechos sólidos, activ¡dades de saneam¡ento
74 ambiental y aquellos que establezca la ley. Desde el análisis hecho en la Constitución, el Gobierno
15 Municipal ha venido ejecutando la recaudación de la tasa retributiva, para el serv¡cio de recolecc¡ón de

basura conforme lo dispuesto en la ordenanza número 6 del 2018 y la reforma realizada en la Ordenanza
....<7 Número 10 - 2020, bajo el convenio de recaudac¡ón con la Empresa Eléctrica Quito Sociedad Anónima.

18 Ahora se presenta un nuevo proyecto de ordenanza que derogarÍa a la anter¡or y cuenta ya con el aval
19 desde el departamento técnico correspondiente, Sind¡catura y Comisión Legislativa, de acuerdo a los
20 documentos adjuntos al expediente. S¡n embargo; no se adjunta un informe técnico económ¡co donde se
27 verifique si la tasa actual cumbre los costos fúos de la recolección, transporte y disposición f¡nal de los
22 desechos sól¡dos, se incrementan las sanc¡ones para hacer que se concienc¡en más los usuarios del
21 servicio, sin dejar claro que hará el Gobierno Cantonal para educar a la ciudadanía en este problema que
24 transc¡ende a las consecuenc¡as del calentamiento global o camb¡o cl¡mático, se está trasladando una
25 responsabilidad adicional a los trabajadores, recolectores ya que en el art. 13 numeral 2 les obligan a
26 revisar el tipo de residuos sólidos, para ver si se cumple o no con la separación en la fuente y hasta emrtir
27 informes para el proceso sansonatorio, sin tener conc¡enc¡a de Ia ardua labor que cada uno de los
28 trabajadores real¡zan, en el proceso de recolección de los desechos sólidos. En el artículo 13 del numeral
29 4 habla: De las responsabilidades de los prop¡etarios de los transportes mas¡vos ¿y que pasa con los
30 particulares?, en el art. 30 se ve de manera innecesaria una tabla progres¡va de kilovatios por hora,
31 mientras el costo a part¡r del I kilovat¡o es el m¡smo. Nos queda la duda de ¿la recaudación que tan
32 ef¡c¡ente es? o va ser con respecto a todo el costo que s¡gniflca el transporte, la recolecc¡ón y la dispos¡ción
33 final de los desechos sólidos y sobre todo cual será la ¡nversión en educac¡ón para disminuir la
34 contaminación en todas sus formas, hasta ahí m¡ ¡ntervención para luego proceder con la votación,
35 Se concede el uso de la palabra al Conce¡al Arsen¡o Oñate; quien man¡fiesta; Respondiendo a la
5 ¡nquietud que t¡ene el compañero Conce.ial Erly Bast¡das, con respecto a los valores de recaudac¡ón, con

Y7 la tabla anterior tenlan una recaudación que al ser aplicada la nueva tabla, hay un equ¡valente sim¡lar o
38 un pequeño margen de ganancias digamos si es el caso, de rentas para el Munic¡pio en la recaudación,
39 si hay aplicando este nuevo caso de cálculo y tablas, no se a Io mejor la ingeniera Génesis como D¡rectora
40 del Area, nos podía expl¡car un poco en el caso de la recaudación, cuál era el valor anterior y cuáles serían
47 los valores actuales de cálculo con la nueva tabla que esta expl¡cita en la ordenanza que vamos aprobar.

42 Se concede el uso de la palabra a la lngeniera Génes¡s Gutiérrez, quien expresa su saludo y

43 manifiesta: Es un pequeño incremento que obv¡amente está autor¡zado por la parte de la Empresa

44 Eléctrica m¡smo, que es el 100/o no es más a la tasa que se está recaudando, de hecho es un incremento

45 muy mínimo porque vale decir que seguimos nosotros subsid¡ando ese seNicio, entonces obviamente el

46 objátivo de los M¡n¡sterios es que en un momento este serv¡cio se cobre en su total¡dad y ya los Municip¡os

47 nolncurran en este menor gasto, porque es una inversión en el tema de recolección de Basura;

48 Se concede el uso de lá palabra al Concejala Deys¡ Encarnac¡ón; quien expresa su saludo y

49 manifiesta: Aquí hablaban en la página nro. 14 de la Ordenanza que nos enviaron, ¿elcambio de categorÍa

50 quien lo hace, el usuario o la entidád? dice que la naturaleza está sujeta de derechos y las obligaciones

51 del cumplimiento son de los ciudadanos que transiten aqui en el CantÓn de Pedro Vicente Maldonado,

52 con esta escasez de empleo y que las personas que estamos pasando por escasos recursos econÓmicos

53 por falta de trabajo, o tiavej gótpeambs el bolsillo de toda la ciudadanía, ya que como se ha dicho la

54 t¡udadanía en sl desconoce toáas esta cuestión del costo y el proceso de los residuos.sÓl¡dos, porque no

55 se conoce en sí, solamente existe la ordenanza pero no se sabe cÓmo se hace o cuanto se gasta en esta

;á ár"rtion, lo que si se deja claro aquí son las sanciones del2o/o a las personas que no cumplen con la

_b/
3
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separaciÓn de los residuos sólidos y de los res¡duos orgánicos, pero aquí no se dice a parte de la sanción
como se va a llegar a las personas para conc¡ent¡zar, para que cambien de pronto en esa actitud, mas no
sería con las sanc¡ones y no sé si la ¡ngeniera nos pueda dec¡r cuántas personas o si se ha recaudado en
el trascurso de todo este año por sanciones, los infractores pagan esas sanciones y dice que la
admin¡strac¡Ón la lleva la Dirección de Gestión de Desarrollo Sustentable, porque es la qúe coordina, la
que regula, la que controla la actividad que tiene que ver con el ejerc¡cio de ia gestión ambiental, inclusive
la aplicación de la Ordenanza, tamb¡én las resoluciones y los reclamos y los recursos, pero si dice aquí
que los dineros ingresen por concepto de tasa retributiva ¿Cómo se los uiil¡za? porque dice que son para
programas presupuestarios de inversión pública, no está diciendo específicamente si son mismo paia la
gestión ambiental, esa parte s¡ quis¡era que me expliquen, en la pág¡na número 18 para el trasporte de
residuos hospitalarios pel¡grosos, d¡ce que el Gad bebe contar con un vehÍculo que esté autorizado por el
Ministerio del Ambiente y Agua no sé si se estuvo cumpl¡endo o se va a cumplir con esta nueva ordenanza,
de las Obl¡gaciones de los trabajadores yo he v¡sto que ellos no están revisando ninguna clase de basura
s¡ es orgánica e inorgánica, es por eso que llega al s¡t¡o final de depós¡to la basura mezclada, porque en
ese sentido no están cumpliendo, botan la basura a la volqueta o al recolector de la basura y no se está
revisando y ahítienen obligaciones, de antes de recoger la basura rev¡sar y ver s¡ se está cümpliendo y
así poder acabar con el problema de la separación de la basura cuando llegue a su sitio final; en ia páginá
número 21 dice que el Gad actualizará el reg¡stro de los s¡tios posibles que pueden serv¡r para disposióión
final de los residuos sólidos y orgán¡cos, en caso de que el Gad Municipal viera que en aiguna propiedad
es pos¡ble hacer esto, me gustaría que me expl¡quen ahÍ si es que se va a expropiar al propietario de ese
bien para poder hacer ese s¡t¡o posible para la basura; y por últ¡mo en la página 26 y 27 si me gustarían
que me expliquen la tabla del cobro, cómo se hace, porque ahi s¡nceramente no entendÍ muy bien, y me
gustaría que también se agregue a esta Ordenanza un ArtÍculo algo así que d¡ga; que los ciud-adanos que
no cuentan con el servicio de recolección de residuos sólidos, que no tengan la obligación de pagar esa
tasa retr¡butiva y que se aclare cómo deben hacer los c¡udadanos, estos pasos a seguir, como hacer ese
trám¡te si es en la institución del Gad o en la Empresa Eléctr¡ca, porque somos muChos ciudadanos que
no contamos con el servicio de recolección de residuos sólidos o de la basura y sin embargo si pagamos
ese valor en las planillas de luz, eso nomas muchas gracias.
El Señor Alcalde: Bueno, pr¡mero todo el personal que está trabajando en el área de Desarrollo
Sustentable y todo el equipo que se ocupa, los recursos van para allá, e incluso faltan y eso es lo que dice
la lngeniera que se está subsidiando, ahÍse le re¡nvierte las tasas que se recaudan médiante el conven¡o
con la Empresa Eléctr¡ca, eso por un lado, lo oko nosotros ya em¡t¡mos una Resolución Ejecutiva donde
se t¡ene ya el área para el nuevo relleno sanitario, hoy ya estamos casi en la parte f¡nal, eñ el año más o
menos 2006 hic¡eron un proyecto en la administración del Sr. Héctor Borja, el cual ese proyecto no entro
en funcionamiento por varias razones, nosotros hemos logrado hab¡litar obv¡amente con lá autor¡zación
del Ministerio del Ambiente y se logró cumplir con lo que establecía el MAE, para poder habil¡tar estos dos
cubetos, que tenÍan una inversión alrededor de $480.000 dólares entre el recolector de basura, la gall¡neta
y los dos cubetos, prácticamente esa plata estaba botada ahÍ porqueel Bancodel Estado, como;sto fue
med¡ante crédito, pedÍan que se devuelvan los recursos que eran no rembolsables, era un valor casi de
200.000 dÓlares que tenía que.devolver, se hicieron las gestiones necesarias y las obligaciones que
debíamos cumplir y se logró habilitar un cubeto y ahorita están habilitando el ótro cubeio, s¡ ustedes
quieren pueden v¡sitar y ver lo que se está haciendo ahí, ahí está la lngen¡era y el técnico, me parece que
hoy firme la ResoluciÓn para el proceso de la instalación de la geoménbrana y obv¡amente este cubeto
entraría en funcionamiento de aquí unos '15 o 20 días, el ult¡mo cubeto que está ahí en el relleno sanitario
hasta armar el nuevo proyecto el terreno ya tenemos, vamos a cancelar el costo por la expropiación al Sr.
Carrera que esta por un valor de 68.000 dólares, eso cuesta la expropiac¡ón de to trectáreás de terreno
que se van a expropiar de un terreno, que en este momento ya expropiamos Io que tenemos que hacer
es pagar, y lo otro con el tema ya de las lasas Ia lngeniera que nos ayude con la vaiiación que ya io expllco
usted y la otra parte compañero concejal en el tema con las personas que no están recibiendb el serv¡c¡o
me parece que existe una ordenanza que se compromete hacer una nueva tabla actualizada, para que
las personas que no reciben el serv¡c¡o no estén pagando esta tasa, compañero concejal Arsenio Oñate
y después usted lngeniera.
Se concede el uso de la palabra al concejal Arsenio Oñate: Bueno aquí la idea es que con el proyecto
de la nueva adquisición de¡ recolector de basura se fac¡lite los recorridos, porque oe toáas máneás ciertoes.y se ha considerado que ras personas que viven en er campo, to quá son desechos organi"o,
lógicamente to puede utir¡zar para abono de sus propiedade", pe¡'o áe'todai ,rnár"i!L-n-árá, ;"".il;;
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1 sól¡dos, entonces ahÍ más bien vamos a trabajar con el personal de acá del Gad, para hacer conocer a la
2 gente que los desechos sólidos si habrá 1 o 2 días a la semana que haga recorr¡do el recolector recogiendo
3 la basura que genera el campo, ahora están hac¡endo una vuelta creo que cada'15 días por los rec¡ntos,
4 esperemos que con el nuevo vehículo se pueda hacer con más frecuencia estos recorridos, lo que
5 respecta a las categorías cómo están en los cuadros son las categorías que maneja la empresa eléctr¡ca
6 de entrega de energía en los domicil¡os, por eso están las categorias industriales, comercial eso es en
7 base a la tabla que ellos manejan a n¡vel nacional y ellos dan la sugerencia con los valores que están
8 expuestos en las tablas, para que se cobre un valor único en cada categoría y esta el margen de uso en
9 k¡lovatios de acuerdo a la categoría que se mant¡ene en un solo valor, ósea no va haber diferencia con

10 por consumo, si no es por categoria y ahi está en las tablas, anteriormente teniamos que también de
11 acuerdo a la categoría los valores eran muchos más altos, entonces ahora con el cálculo como ya lo
12 manifestamos la d¡ferencia alrededor de $150 y 5200 dólares que vendria incluso en favor del Gad con la
13 aplicación de esta nueva categorizac¡ón.
t4 La lngeniara Génesis Gutiérrez D¡rectora de Desarrollo Sustentable: Solo aportar que muy b¡en lo
15 saben qué amperados en la Ley del consumidor, si el servicio no se presta es obligac¡ón por parte de
16 nosotros obviamente con una not¡ficac¡ón previa del usuar¡o, a que nos den por conocer de que no se está

:-.¿7 recib¡endo el servicio, porque a veces hay fincas que hay que cruzar rios o r¡achuelos, entonces
18 obv¡amente no se les puede prestar el servicio en la época de invierno, pero también hay que ser
19 conscientes que cuando vienen y se sirven o aprovechan de acá del cantón, van generando una
20 generación de basura, igualmente esta tasa de recolección de basura no es solo de la recolecc¡ón, es del
2L sistema como tal que va desde el barrido, la recolecc¡ón de basura por las veredas, la limpieza de
22 espacios públicos y la disposición final que nosotros tenemos en el relleno sanitar¡o, eso es todo Señor
23 Alcalde.
24 Se concede el uso de la palabra al concejal Patricio Vala¡ezo: Yo antes de mi votación qu¡siera
25 menc¡onar Señor Alcalde de todo este proceso de la recolección de basura, si bien nosotros tenemos en
26 el Cantón tres áreas urbanas que son San V¡cente de Andoas, el Rec¡nto La Celica y Pedro Vicente
27 Maldonado, supongo que este serv¡c¡o de limpieza de barrido y todo eso, debería impl¡car a las zonas
2A urbanas, porque de lo que vemos únicamente se hace en Pedro V¡cente Maldonado, se ha descuidado el
29 Recinto La Celica y la Comuna Andoas, por lo que s¡ sería necesario que dentro de la plan¡f¡cación de la
30 Dirección se pueda considerar este tema de limpieza de espacios públicos y eventualmente por lo menos
31 una vez a la semana un barrido de sus calles tal y como lo hacen en la cabecera cantonal.
32 El señor Alcalde Fabris¡o Ambuludí: Si no hay otra intervención, por favor compañera Secretar¡a
33 proceda a tomar votación.
34 La Secretaria General: Procedemos a tomar votación.
35 V¡cealcalde Wilder Anilema, a favor
'5 Concejal Erly Bastidas, Con base a miexposic¡ón anter¡or y llamando nuevamente a que se pueda

\(<i7 real¡zar un tema de inteligenciar los recursos y priorización sobre todo, viendo la economia por la
38 cual atravesamos, todavía s¡go viendo una Ordenanza más sancionatoria que preventiva,

39 esperando que en el segundo debate se pueda acoger algunas recomendaciones a realizar mi

40 voto es, en contra;
4L Concejala Deysi Encarnación, Esperare que se soc¡al¡ce esta Ordenanza con toda la ciudadania,
42 porque aqui todos los que hacen y no hacen basura estamos en la obligación de pagar, entonces

43 por favor que esta ordenanza sea bien socializada, no como ha sucedió anteriormente para que la

44 gente conozca y hagan conocer también cuáles son sus derechos denko de esta ordenanza, por

45 este momento m¡ voto, a favor;
46 Concejal Arsen¡o Oñate, a favor, Proponente;
47 Conceial Patricio Valarezo, a favor;
48 - Alcalde Fabrisio Ambuludí: a favor;
49 Se contabilizan c¡nco (5) votos a favor y un ('l) voto en contra.

ió áÉéólúCtón 
-ññól-'oao-sc-caorilpvú-2ozz.- PoR MAYoRíA.- EL PLENo DEL óRGANo

51 LEGtSLATtvo MUNlctpAL oEL CANTÓN PEDRO vlcENTE MALDONADo RESUELVE APRoBAR EN

52 PRIMER DEBATE EL PROYECTO DE ORDENANZA OUE REGULA LA GESTION DE LOS RESIDUOS

fi biilib-ó§óEf crñioñ peono vtcENrE MALDoNADo, ASí couo LA ApLtcActóN oE LA rAsA
54 RETRIBUTIVA POR ESTE SERVICIO.
55 El señor Alcalde Fabrisio Ambuludí: Siguiente punto'

56 La Secretaria General: SEXTO PUNTO' -6 Clausura de /a sesón
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El señor Alcalde Fabr¡s¡o Ambuludí: Agradecerles señores Concejales por su participación, como
siempre vamos a tomar
presente sesión.

en beneficio de nuestro cantón, queda

lng. Walter Fabris¡o Ab. Priscila Mariuxi Ordóñez
ALCALDE
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